
アンケートのお願い 

今後の研修会に関して、皆様のご意見をいただき魅力ある研修会にしたいと考えております。ご協力をお願い

いたします。 

 

Zoom による研修会に関してのアンケート 

１．Zoom の操作で分からない点がありましたか？ 

☐わかった     ☐まあまあわかった    ☐少しわかりにくかった  ☐わからなかった 

↳「わからなかった」とお答えされた方にお尋ねします。操作のサポートをしてくれる人がいますか？ 

☐いる       ☐いない         ☐その他（             ） 

２．Zoom での講義は聞きやすかったですか？ 

☐聞きやすかった  ☐まあまあ聞きやすかった ☐少し聞きにくかった   ☐かなり聞きにくかった  

３．Zoom でのグループワークは、意見交換しやすかったですか？ 

☐しやすかった   ☐比較的しやすかった   ☐比較的しにくかった   ☐しにくかった 

４．Zoom での研修会となり、参加しやすくなりましたか？ 

☐参加しやすくなった ☐比較的参加しやすくなった ☐参加しにくくなった  ☐参加しにくい 

５．自由記述 

 

 

第 4 回基礎研修（地域包括ケアシステム・地域共生社会の実現に向けての介護支援専門員の役割を模索する研

修会）についてのアンケート 

１．講義の内容や説明はわかりやすかったですか。 

☐非常にわかりやすかった ☐まあまあわかった   ☐少しわかりにくかった ☐わからなかった 

２．今回の研修で、参考になることはありましたか？  

☐非常に参考になった   ☐まあまあ参考になった ☐少し参考になった   ☐全くならなかった 

理由をお聞かせください ※例えば、「新たな社会資源に気づくことができた」など 

 

３．「地域共生社会」では、多様な生活課題に制度等の枠を超えて横断的に対応する相談支援体制が求められ

ています。そうした包括的な相談支援の仕組みを充実していくうえで、ケアマネとして取り組むべきことはどの

ようなことだと思いますか。 

☐多職種との協働 ☐地域組織や住民との連携 ☐他業種との連携 ☐その他（            ） 

理由をお聞かせください 

 

４．今後、地域包括ケアシステム・地域共生社会の実現に向けて介護支援専門員の役割を模索する研修会があ

れば、参加したいと思いますか？ また、どのような研修会に参加したいですか。自由にお聞かせください。 

☐参加したい    ☐参加したいとは思わない   ☐どちらとも言えない。 

 （自由記述）                       

 

  以上、ご協力ありがとうございました。 
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